
 COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE FINANZE, BILANCIO E PROGRAMMAZIONE; 
ARTIGIANATO, INDUSTRIA, COMMERCIO; TURISMO, SERVIZI, TRASPORTI E 

TELECOMUNICAZIONI, LAVORO E COOPERAZIONE 

REPUBBLICA DI SAN MARINO 

Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’istanza d’Arengo presentata da cittadino sammarinese per l’installazione 

di una “casa dell’acqua” in ogni Castello della Repubblica 

(istanza n.26 dell’8 ottobre 2017) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 6 maggio 2019 della III^ Commissione 

Consiliare Permanente 

 

 

Riferisce in merito il Segretario di Stato con delega ai Rapporti con l’A.A.S.S. Marco 

Podeschi 

 

 
“L’A.A.S.S. ha in questi mesi affrontato il tema della “casa dell’acqua” – nel rispetto 
dei disposti dell’istanza d’Arengo ma anche nella logica di ridurre l’utilizzo di 
contenitori di plastica. 
 
L’Azienda sta valutando un modello di “casa dell’acqua” che abbia costi ridotti rispetto 
all’unico impianto collocato ad Acquaviva e abbia un modello di gestione replicabile in 
tutti i Castelli. 
 
Si segnala che una Giunta di Castello aveva dato al tempo parere negativo 
all’installazione della “casa dell’acqua”.  
 
Entro il 2019 l’A.A.S.S. è confidente di individuare la tipologia di “casa dell’acqua” da 
realizzare predisponendo un piano di investimenti per la sua realizzazione in tutto il 
territorio.”. 
 
 
 


